

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIERO CON CARLOS MOTA
FECHA: 28/NOVIEMBRE/2014

Brasil sufrió su primer recorte de calificación en una década en marzo pasado cuando Standard and Poor's la cortó a un nivel por encima del bono basura

REPORTERO: La economía de Brasil creció menos de lo previsto en el tercer trimestre del año, mientras la segunda mayor economía emergente se recupera de la recesión.

La oficina de Estadísticas dijo hace unos momentos que el PIB creció 0.1 por ciento en los tres meses hasta septiembre, esto respecto al trimestre previo. Este dato, bajo por sí solo y con el que Brasil sale de la recesión, estuvo por debajo de la estimación de los analistas.

De esta forma continúa ampliándose la brecha de crecimiento entre los BRICS. India y China están creciendo a tasas de entre 5 y 7 por ciento, mientras que Brasil y Rusia se encuentran estancados.

La presidenta Dilma Rousseff se comprometió durante su campaña de reelección a impulsar otra vez el crecimiento de la economía más grande de América Latina. Para lograrlo, nombró a un nuevo equipo económico, incluyendo al nuevo ministro de Finanzas, Joaquim Levy, un antiguo ejecutivo del banco Bradesco.

Levy tendrá la difícil tarea de subir las tasas de interés que ya están en un elevado 11.25 por ciento, para contener la inflación que se ha disparado en el año hasta 6.5 por ciento, una ganancia de un punto porcentual durante 2014.

De esta forma el crecimiento de este año será de 0.3 por ciento desde 2.5 en 2013, de acuerdo con analistas encuestados por Bloomberg. Así, Brasil crecerá menos que el promedio de América Latina por cuarto año consecutivo hasta por dos puntos porcentuales.

El nuevo equipo económico de Rousseff tendrá que trabajar para evitar la pérdida en el grado de inversión del país. Brasil sufrió su primer recorte en una década en marzo pasado cuando Standard and Poor's cortó la calificación a BBB-, tan sólo un nivel por encima del bono basura.

El nombramiento de Levy busca enviar la señal a los mercados de un cambio en la política económica que dé confianza a los inversionistas.

Hasta aquí la información.